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Version: 04     17-01-22 

Net Contents/Contenu Net: XX L = 3.8 L, 4 x 3.8L, 18.9L, 56.8 L, 208 L, 1040 L  DIN 00000000 

Veterinary use only / Usage vétérinaire seulement 

AGROB B-55 CA 

1.6% w/w CHLORHEXIDINE ACETATE UDDER WASH 

LAVE-PIS À BASE D’ACETATE DE CHLORHEXIDINE 1.6% p/p 

WARNINGS: No meat withdrawal period or milk withholding time is required when used according to the 

label. Avoid contact with food. Avoid breathing vapours. Do not take internally. If accidentally ingested, 

drink large volumes of water. Avoid contact with skin and eyes. If accidental contact occurs, flush thoroughly 

with running water. Seek medical attention if symptoms occur or persist. Wash hands thoroughly after 

handling product. Do not use for cleaning or sanitizing milking equipment. Keep out of reach of children. 

INDICATIONS: An udder wash used as an aid in preventing and controlling mastitis in dairy cattle by 

reducing the bacterial population on teats and udders.  

ACTIVE INGREDIENTS: Chlorhexidine Acetate 1.6% w/w 

DIRECTIONS FOR USE:  

Prepare solution by adding 30mL of AGROB B-55 CA solution to 10 L of warm water. Prior to each milking, 

approximately 1 minute before applying teat cups, dip a single service paper towel into the solution and wash 

udder and teats. Dry the udder and teats before milking. Avoid contamination of udder wash. When the 

solution becomes visibly dirty, discard and use fresh solution.  

CAUTIONS: Consult your veterinarian before using on teats that are irritated.  

STORAGE CONDITIONS: Store between 15˚C and 30˚C. Avoid freezing. Dispose of product according to 

municipal guidelines. Keep container closed.  

 

Manufactured by/Fabriqué par Agrisan Specialty Chemical & Pharmaceutical (A Division of Agrisan Inc),  

451 Smith Street P.O. Box 69, Arthur, Ontario, N0G 1A0      www.agrisan.ca  1-877-731-7194 

Distributed by/Distribué par: GEA Farm Technologies Inc,  

1880 Country Farm Drive, Naperville, IL 60563 U.S.A.  

 

Les Produits Agro-B Inc  

(A GEA Farm Technologies Inc company / Une entreprise de GEA Farm Technologies Inc) 

 

MISES EN GARDE: Un délai d’attente pour la viande ou une période de retrait pour le lait n’est pas requis 

quand utilisé selon les directives de l’étiquette. Éviter tout contact avec la nourriture. Éviter d’inhaler les 

vapeurs. Ne pas avaler. En cas d’ingestion accidentelle, boire de grandes quantités d’eau. Éviter le contact 

avec la peau et les yeux. En cas de contact accidentel, rincer à grande eau. Recevez des soins médicaux si des 

symptômes apparaissent ou persistent. Bien se laver les mains après manipulation du produit. Ne pas utiliser 

pour le nettoyage et/ou l’assainissement de l’équipement de traite. Garder hors de la portée des enfants. 

INDICATIONS: Un lave-pis pour aider à prévenir et contrôler la mammite chez les vaches laitières en 

réduisant la population bactérienne sur les pis et les trayons.  

INGRÉDIENTS ACTIFS: Acétate de chlorhexidine 1,6% p/p 
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MODE D’EMPLOI: 

Préparez la solution en ajoutant 30 ml de AGROB B-55 CA à 10 L d’eau chaude. Avant chaque traite, 

trempez une serviette fraîche dans la solution et lavez le pis et les trayons environ une minute avant 

d’attacher la trayeuse. Séchez le pis et les trayons avant la traite. Évitez la contamination de la solution lave-

pis. Quand la solution devient visiblement sale, jetez-la et préparez une solution fraîche.  

PRÉCAUTIONS: Consulter votre vétérinaire avant d’utiliser sur les trayons irrités.  

CONDITIONS D’ENTREPOSAGE : Entreposer entre 15˚C à 30˚C. Protéger du gel. Se débarrasser du 

produit selon les directives municipales. Garder le récipient fermé.  

 

 

LOT : XXXXXX         EXP : XX/XX 

 



Manufactured By/Fabriqué Par: Agrisan Specialty Chemical & Pharmaceutical (A Division of Agrisan Inc.), 
451 Smith Street P.O. Box 69, Arthur, Ontario, N0G 1A0      www.agrisan.ca     1-877-731-7194

Distributed By/Distribué Par:  GEA Farm Technologies Inc., 
1880 Country Farm Drive, Naperville, IL 60563 U.S.A.

1.6% w/w Chlorhexidine Acetate Udder Wash 
Lave-pis à base d'acétate de chlorhexidine 1,6% p/p

LOT   EXP

Veterinary use only • Usage vétérinaire seulement

DIN ########

INDICATIONS: Un lave-pis pour aider à prévenir et contrôler la mammite chez les 
vaches laitières en réduisant la population bactérienne sur les pis et les trayons. 

MODE D'EMPLOI
Préparez la solution en ajoutant 30 ml de AGROB B-55 CA à 10 L d’eau chaude. 
Avant chaque traite, trempez une serviette fraîche dans la solution et lavez le pis et 
les trayons environ une minute avant d’attacher la trayeuse. Séchez le pis et les 
trayons avant la traite. Évitez la contamination de la solution lave-pis. Quand la 
solution devient visiblement sale, jetez-la et préparez une solution fraîche. 

MISES EN GARDE: Un délai d’attente pour la viande ou une période de retrait 
pour le lait n’est pas requis quand utilisé selon les directives de l’étiquette. Éviter tout 
contact avec la nourriture. Éviter d’inhaler les vapeurs. Ne pas avaler. En cas 
d’ingestion accidentelle, boire de grandes quantités d’eau. Éviter le contact avec la 
peau et les yeux. En cas de contact accidentel, rincer à grande eau. Recevez des 
soins médicaux si des symptômes apparaissent ou persistent. Bien se laver les mains 
après manipulation du produit. Ne pas utiliser pour le nettoyage et/ou 
l’assainissement de l’équipement de traite. Garder hors de la portée des enfants.

PRÉCAUTIONS: Consulter votre vétérinaire avant d’utiliser sur les trayons irrités.

CONDITIONS D'ENTREPOSAGE: Entreposer entre 15˚C à 30˚C. Protéger du 
gel. Se débarrasser du produit selon les directives municipales. Garder le récipient 
fermé. 

INGRÉDIENTS ACTIFS: Acétate de chlorhexidine 1.6% p/p

  4 x 3.8 L   SKU ####-####-###

 18.9 L   SKU ####-####-###

 56.8 L   SKU ####-####-###

 208 L   SKU ####-####-###

 1040 L   SKU ####-####-###

      3.8 L

-55 CA

INDICATIONS: An udder wash used as an aid in preventing and controlling mastitis 
in dairy cattle by reducing the bacterial population on teats and udders. 

DIRECTIONS FOR USE
Prepare solution by adding 30mL of AGROB B-55 CA solution to 10 L of warm water. 
Prior to each milking, approximately 1 minute before applying teat cups, dip a single 
service paper towel into the solution and wash udder and teats. Dry the udder and 
teats before milking. Avoid contamination of udder wash. When the solution becomes 
visibly dirty, discard and use fresh solution. 

WARNINGS: No meat withdrawal period or milk withholding time is required when 
used according to the label. Avoid contact with food. Avoid breathing vapours. Do not 
take internally. If accidentally ingested, drink large volumes of water. Avoid contact 
with skin and eyes. If accidental contact occurs, flush thoroughly with running water. 
Seek medical attention if symptoms occur or persist. Wash hands thoroughly after 
handling product. Do not use for cleaning or sanitizing milking equipment. Keep out of 
reach of children.

CAUTIONS: Consult your veterinarian before using on teats that are irritated. 

STORAGE CONDITIONS: Store between 15˚C and 30˚C. Avoid freezing. Dispose 
of product according to municipal guidelines. Keep container closed. 

ACTIVE INGREDIENTS: 1.6% w/w Chlorhexidine acetate

Net Contents/ Contenu Net:

Les Produits AgroB Inc 
(A GEA Farm Technologies Inc company / 
Une entreprise de GEA Farm Technologies Inc)
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